



Pièces

3 Pièces

Référence

MZICA7086

Prix

Prix NC

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes, quartier montfleury - programme immobilier neuf "cannes isola bella".
Opportunité unique à Cannes, dans le quartier central de Montfleury, un programme neuf du prestigieux cabinet Viguière, à l'architecture épurée, à quelques minutes à pied du centre-ville et des commerces de la rue d'Antibes. "Cannes Isola Bella" se compose de 3 bâtiments de 3 à 5 étages, autour d'un beau jardin paysager et d'une piscine. Beaux appartements de 3 pièces d'une superficie d'environ 65 m² à 90 m² avec de profondes terrasses. Hall d'entrée, séjour avec cuisine intégrée, chambre avec salle de bains attenante, ...

Cannes, Montfleury district - "Cannes Isola Bella" new home program. A unique opportunity in Cannes, in the central Montfleury district, a new program by the prestigious cabinet Viguière, with its pure architecture, just a few minutes' walk from downtown and the shops of rue d'Antibes. "Cannes Isola Bella" comprises 3 buildings of 3 to 5 storeys, set around a beautifully landscaped garden and swimming pool. Attractive 3-room apartments from approx. 65 m² to 90 m² with deep terraces. Entrance hall, living room with fitted kitchen, bedroom with en-suite bathroom, second bedroom, shower room. ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr